

Pressemitteilung
Luzern, 21. Juni 2013



Übernahme der Firmenkundenbetreuung der Computenance GmbH durch achermann ict-services ag

achermann ict-services ag mit Sitz in Luzern, welche zu den führenden Informatik-Dienstleistern in der Zentralschweiz gehört, übernimmt per 1. Juli 2013 die Betreuung der Firmenkunden der Computenance GmbH (Bürglen). Sie erweitert damit ihr geographisches Geschäftsgebiet in der Planung, Realisierung und Implementierung von ICT-Infrastrukturen. Herr Louis Biaggi, der jetzige Geschäftsführer der Computenance GmbH, konnte als neuer Mitarbeiter gewonnen werden. Er wird als System Administrator und Bereichsleiter Region Uri auch weiterhin primärer Ansprechpartner der Kunden bleiben. Die Kontinuität in der Kundenbetreuung ist dadurch gewährleistet.

Mit dem Wechsel in der Betreuung bietet Louis Biaggi seinen Firmenkunden mehr Sicherheit sowie die Möglichkeit, von zukunftsorientierten ICT-Lösungen zu profitieren. Für die Kunden ergibt sich der Vorteil eines breiteren Portfolios, welches in die vier Segmente „achermann project services“, „achermann managed services“, „achermann cloud services“ und „achermann trading services“ gegliedert ist. Zusatzservices wie professionelle Unterstützung durch ein grosses Team von Fachspezialisten, vielfältige Abonnementsdienste sowie ein eigenes hochverfügbares Datacenter in Luzern erhöhen den Kundennutzen.

achermann ict-services ag wird die Kunden der Computenance GmbH über ihr Dienstleistungsangebot informieren und neue Verträge abschliessen. Die Computenance GmbH bleibt nach wie vor ein eigenständiges Unternehmen. Sie führt die Privatkundenbetreuung fort und widmet sich neuen Geschäftsfeldern.

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

achermann ict-services ag
Gregor R. Naef, Geschäftsführer
Postfach 6811
Stadthofstrasse 4
6000 Luzern 6
Direktwahl 041 417 11 14
gna@achermann.ch
www.achermann.ch